

條約の批准

条件附乎否乎

米

件にて批准すべきや否やを

に一致する以上は、米国民の意

向の那邊に在るかは明瞭なるべ

く、從て條件は三分の二を要す

るとして否決せらるゝに至るも

此處に在ることを遺却すべから

ずるは、米國人民の意向が何れ

に纏まるものと認べきを

に纏まるものと認べきを

日本

THE JAPANESE AMERICAN
PUBLISHED DAILY AT
650 ELLIS STREET,
SAN FRANCISCO, CALIFORNIA.
PHONE PROSPECT 238
ENTERED AT U. S. POST OFFICE
AS SECOND CLASS MATTER.
K. ASIKO, EDITOR & PROP.SUBSCRIPTION RATES
DAILY.....\$1.00
DAILY, SIX MONTHS.....4.80
DAILY, ONE MONTH.....8.00
SINGLE COPIES.....5 CENTS
BRANCHES
DENVER, FRESNO, STOCKTON, SAN JOSE, SANTA CLARA,
NEW YORK, OAKLAND, SEATTLE, VACAVILLE, WATSONVILLE

日本全國の労働者は日本に於て労働同様の組織禁止せられ居るに拘らず、朝鮮人の名義によりて日本に於て労働時間の短縮と労働賃金割増などを要求しつゝあり。日本議會に於ける日本労働者の現在の資金は、金額を増加せしめよと主張しつゝあり。

朝鮮人名士數名東京に到着し朝鮮統治策を急激に改善するのを要力説しつゝあり彼等朝鮮人代表者は朝鮮に於ける日本人との區別を廢止するのみならず日本議會に朝鮮人代表者

を有しに決定せり日本政府の朝鮮統治策の變更は現在も尙ほ朝鮮全領士に見らるゝ日本に對する不満を一掃せん。

日本議會に朝鮮人の加入案を提出されしめよと主張しつゝあり。

日本勞動者賃金増加運動を以て日本議會に於ける日本労働者と朝鮮人の區別を廢止するのみならず日本議會に朝鮮人代表者

を有しに決定せり日本政府の朝鮮統治策の變更は現在も尙ほ朝鮮全領士に見らるゝ日本に對する不満を一掃せん。

日本議會に朝鮮人の加入案を提出されしめよと主張しつゝあり。

日本議會に朝鮮人の加入案を提出されしめよと主張しつゝあり。

本紙は米國人民の意向が何れかを以て上院が保留條件を可決するに至る。米國人民の意向が何れかを以て上院が保留條件を可決するに至る。

本紙は米國人民の意向が何れかを以て上院が保留條件を可決するに至る。

◆又復排日紙の怒號

白皙人兄弟開拓うち日本は世界席捲
次の大戰は黃白決勝戰米國は槍玉

連日に亘つて日本攻撃に全力を竭して居るキザミナ紙の言ふことであるから幾ら嘔鳴つて

も叫みても世人は疾くに飽き果て又かまふ位で一向注意を拂はぬことは極つてゐるが昨日の同紙では御丁寧に「長慶」へ

ストが何と思つたか窺なしく自己の名を署して殆んどヒステリックな如きを紹介しやう「今度の日本の道方で愈々吾人の平常の發言が何より吾人の態度が正しかつた」等の如きを

てゐる、冷静に讀むと毫も甚だ奥味あるやうに思はれるから之れを紹介しやう「今度の日本の發言これが善後策の講究に着手し

て政府も打撃を置けず眞面目に之れが善後策の講究に着手し

ての如きを對照せば左の如くな

るが善後策の講究に着手し

ての如きを對照せば左の如くな

るが善後策の講究に着手し

ての如きを對照せば左の如くな

るが善後策の講究に着手し

ての如きを對照せば左の如くな

るが善後策の講究に着手し

ての如きを對照せば左の如くな

日本的生活難

五年前より三層倍

米國にても最近物價騰貴に伴ふ

東洋行新無線電計畫

輸出入業者

合にあらわして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

占有するのと言つて居られる場

合にあらわして

愈々細

日本をして

愈々細

亞大陸を併せしめ

ては世界

を統一せんとする野望を逞う

て誰が此處を

ロスアンゼルス (一)
アットホーム

(二)

大成丸上の駆ひ

大成丸に於けるアットホームは

報の如く三十二日午後二時半

上に開催されたるが來

訪の重なる人は日本人側は大山

領事始め中日、羅日兩日會代

表者、各新聞記者二百名及び米

人側は米國海軍代表者二三十

ドロ、ソングビーチ及羅府の各

方面有力者等無數二百五十名總

計約五百名の來賓にして同船上

に充満するの盛況を呈するに至

り波利船長の挨拶にて茶葉鑑定

余興と共に招待係生は鄭寧に

あり學生は各部署に別れ各種の

始焉道、暢頤、落語の如き演じ

るが非常の成功を納めたりと

十人に一人

▲日本人出生率と黄色紙

例の黄色紙は何に彼に付け日本

人に対する毒付く可能として日

本品のボイコットを開始すべし

てふ投書を掲載し憚からざる有

様なもに今回加州に於ける前半

期の出生登録につき衛生局よ

り発表せる基礎として加州出生

に満足を與へ午後六時頃閉會し

たるが非常の成功を納めたりと

被害にはあらざるものハリウッド市

街頭上に然かも白晝ミス・マウ

グローブに於て廿七日舉行され

く女子史の育児に關する講和を

たる婦人の日は激想以上の盛會

始めるが柳井日本本人會長の所感を

白石在農山中耕株式会社山田川尻野原野

市に於て卅一日午後事務所ある

婦人の日大成功ガーデン

に於て廿七日舉行され

りたる後妻葉の講和谷名義を

を極め柳井日本本人會長の所感を

レス・グレー會社の葡萄園千

トを決する事とし握手の手の持

るに於て卅一日午後事務所ある

婦人の日大成功ガーデン

に於て廿七日舉行され

りたる後妻葉の講和谷名義を

を極め柳

▲忠告委員よりの報告
一昨夜午後十時ごろ賭博場閉鎖令が発せられ、忠告委員よりの交渉願も未だ報告されてゐるが否否を決する爲め、櫻井府日本本人会臨時常議員會を開催したるが出席者は佐藤、三木、吉川、田口、林、藤田、油田、竹本吉太郎、小林の諸氏なり。さく佐藤議長は、「賭博場閉鎖令に関する昨紙記載の如き報告」を尙ほ家屋内戸扉の構造も前回唐川幹事の陥陥せし時と異なる普通のものなる旨の報告あり俱樂部として是認すべきや否やと満場に詮問せしに於て、頭頭台氏は「俱樂部として經營する人の過去の人格を調査せしむるが若し賭博再開始の節は現日本人會の役員が之を裁制し得べきや」と質問し吉永氏も同一趣旨を述べたるが如て言及せしに忽ち議論が沸騰し名出氏は地方に賭博場の開始の噂ある市中に住居せるかや、福食の輿論、露々たるに當りて俱樂部更せりと聞きて解りせずと思ふは龍頭蛇尾に終はれるの感あり社會より賭博場の議を無視して幹事に調查せしめ附加し佐藤氏は希望ならば同時に當りて賭博場問題一同一轍に歸したるが如て言及せしに忽ち議論が沸騰し名出氏は「日米紙に記載あるまでは之を知らざりて新聞記事に無能呼はりをされ得るが故に幹事をして調査せしむべしとするより滿場然然たる俱樂部に止まりて努力するの立場を主張せしなりこそし三木氏も附和して承認したる形なり。田口氏は宗教團體も熱心新開社も熱心之等の人々の助力も俟たざる可からずと共にベストの方法を以て實行するや否やを監視すべきもの也。この意味を述べて一轉して▲新聞攻撃と、最も新聞が事務のやつた時期の到来せざる前に悪く報告せしもて一例として類似賭博と日本紙が書きだる

